
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

Video seduta
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it

VERBALE n. 131 del 09/07/2021 Approvato in data 09/07/2021

Ordine del giorno prot. n. 78 del 29/06/2021
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00 Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P --- --- 10.11 11.52
Caronia M. Anna A --- --- --- ---
Ferrara Fabrizio P --- --- 10.11 11.52
Gentile Milena A --- --- --- ---

Melluso Fausto A --- --- --- ---

Russo Girolamo P --- --- 10.11 11.52

Tantillo Giulio P 09.01 09.01 10.20 11.52

Il Consigliere Tantillo alle ore 09.01 constatata la mancanza del numero legale rinvia
la seduta al secondo appello.
Il Presidente alle ore 10.11 alla presenza dei Consiglieri Argiroffi e Ferrara,
constatato il numero legale dichiara aperta la seduta.
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta
conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla
videoregistrazione della seduta odierna.

Argomenti da trattare
1. Comunicazioni del Presidente;
2. Approvazione Programma Triennale OO.PP. 2020/2022 ed Elenco Annuale

2020 , AREG 628833/2021” e Programma Triennale 2021/23 con Elenco
Annuale 2021

3. Approvazione del verbale odierno;
4. Varie ed eventuali.

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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Il Presidente apre la seduta, saluta e ringrazia L’Ing. Di Gangi e l’ass. Prestigiacomo e
chiede di avere risposta sulla documentazione richiesta
L’Ing. Di Gangi comunica che invierà oggi stesso la nota prevista e inizia a
relazionare sui vari punti previsti dal piano iniziando dal RUP Arch. Romeo per
l’asilo nido Domino e a seguire quant'altro previsto.
La Cons. Argiroffi chiede le motivazioni per le quali il progetto malgrado sia
esecutivo i prezzi non sono aggiornati e altre informazioni inerenti nonché relative al
finanziamento.
Alle ore 10.20 si prende atto della presenza del Cons. Tantillo
L’Assessora chiama al telefono l’Arch. Romeo alla quale vengono fatte le medesime
richieste.
L’Architetto si collega alla videoconferenza e relaziona su quanto richiestole
specificando di non essere a conoscenza delle conseguenze derivanti da uno
spostamento ad altro anno successivo. Ritiene che a tale domanda possa meglio
rispondere il Responsabile del Ruis. per i contatti intercorsi con il Consiglio dei
Ministri.
Si apre un ampio e approfondito dibattito nel merito tecnico - finanziario delle opere
previste con l’intervento della Cons. Argiroffi e del Cons. Tantillo.
Il Presidente Russo chiede il riferimento normativo che consente all’amministrazione
la riproposizione delle opere previste per l’anno successivo ed altro.
Rispondono prima l’Ing. Intravaia, che nel frattempo interviene in conferenza, e
successivamente l’Ing. Di Gangi e l’ass. Prestigiacomo i quali ragguagliano sull’iter
procedurale.
Prosegue il sentito dibattito fra i presenti soffermandosi anche sulla carenza di
personale che costringe i RUP ad un superlavoro.
Si ringrazia e si congeda l’Arch. Romeo.
Il dibattito prosegue chiedendo di relazionare in ordine al punto 2, Asilo Mimosa, e a
quanto richiesto dalla Cons. Argiroffi in ordine al progetto dichiarato definitivo
Si apre un ampio dibattito nel merito e l’Ass. Prestigiacomo propone l’invio una nota
elencando le richieste e alle quali saranno date circostanziate risposte.
La Cons. Argiroffi propone di emendare i vari progetti per poter arrivare agli impegni
di spesa.
Il dibattito prosegue con interventi sul progetto n. 6 e sui relativi fondi ExGescal
Si passa a trattare il progetto preliminare del Forno Crematorio.
La cons. Argiroffi apre il dibattito tecnico specificando che al progetto vengono dati
alcuni pareri negativi fra i quali il parere sulla mancanza di idoneo sistema fognario
smaltimento acque reflue e sottoponendo altri quesiti in relazione e nel merito al
metodo di pagamento dei progettisti.
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La Cons. Argiroffi presenta il documento redatto dal geologo responsabile in
relazione al costone roccioso e la nota dell’Asp sul parere negativo sulle acque reflue
e sull’incarico conferito ai progettisti esterni
A tal proposito l’ing. Di Gangi comunica di non avere risposte al merito.
Dato il protrarsi della trattazione, viene proposto la rimandare la prosecuzione della
relazione sul progetto del cimitero e i punti successivi del Piano in altra data.
La Commissione chiede all’Assessore di programmare un incontro che viene fissato
già da adesso per lunedì prossimo alle ore 10.00
Il Presidente invita la segreteria a dare lettura del verbale odierno n. 131 che posto in
votazione per appello nominale viene approvato con parere favorevole all’unanimità
dei presenti
Il Presidente alle ore 11.52 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario supplente Il Presidente
Domenico Mattei Girolamo Russo
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